

INFORMADOR.MX

Standard and Poor's prevé recuperación de la banca mexicana hasta 2023

La calificadora advierte que, debido a la pandemia, las instituciones financieras de México, India y Sudáfrica tardarán en retomar sus niveles de operación

Debido al golpe económico de la pandemia de COVID-19, los **bancos** que operan en México tendrán una de las más lentas recuperaciones en el mundo, a la par de India y Sudáfrica, con lo que regresarán a sus niveles de operación de 2019 hasta el año 2023.

En el análisis, "Banca global: la recuperación se extenderá hasta 2023 y más allá", la calificadora Standard and Poor's detalla que en México y Sudáfrica, las perspectivas económicas más débiles y las acciones de calificación soberana **han impulsado acciones de calificaciones negativas para los bancos y las instituciones financieras no bancarias.**

"Anticipamos que su recuperación al estado anterior a **COVID-19** será el más alejado y menos seguro, entre nuestra muestra de 20 grandes jurisdicciones bancarias", dice Standard and Poor's.

"Es posible que los bancos mexicanos no se recuperen completamente a los niveles de 2019 hasta más allá de 2023. Observamos que sus métricas de pérdidas crediticias de 2019 se ubicaron en mínimos históricos", añadió.

JM